

Verhaltenskodex

für Mitarbeiter, Lieferanten und Dienstleister

Die Unternehmen der Optima-Gruppe setzen hohe Maßstäbe für ethisch vertretbares Geschäftsgebaren in Übereinstimmung mit geltenden Gesetzen, Vorschriften und internationalen Standards.

Dieser Verhaltenskodex dokumentiert die Grundsätze und Erwartungen unter Berücksichtigung der zehn Prinzipien des UN Global Compact und des ETI Base Code. Die Einhaltung ist für Optima essenziell.

Optima erwartet von seinen Lieferanten und Dienstleistern, dass die Anforderungen des Verhaltenskodex im Rahmen der Zusammenarbeit beachten und eingehalten werden.

Wir erwarten von unseren Partnern, dass sie ähnlich hohe Standards an diese Zusammenarbeit mit eigenen Lieferanten und Subunternehmern stellen, indem sie die in diesen Leitlinien enthaltenen Erwartungen an ihre Partner kommunizieren und sie gegenüber diesen Normen zur Rechenschaft ziehen.

Menschenrechte (Allgemeine Erklärung der Menschenrechte, UN)

Prinzip 1: Den Schutz der international proklamierten Menschenrechte unterstützen und respektieren.

Prinzip 2: Sicherstellen, dass man sich nicht an Menschenrechtsverletzungen mitschuldig macht.

Code of conduct

for employees, suppliers and service providers

The companies of the Optima-Group set high standards for ethical business conduct in compliance with applicable laws, regulations and international standards.

This Code of Conduct documents the principles and expectations in due consideration of the ten principles of the UN Global Compact and the ETI Base Code. Compliance is essential for Optima.

Optima expects its suppliers and service providers to observe and comply with the requirements of the Code of Conduct in the course of their cooperation.

We expect our partners to set similarly high standards for the cooperation with their own suppliers and subcontractors by communicating the expectations contained in these guidelines to their partners and holding them accountable against these standards.

Human Rights (Universal Declaration of Human Rights, UN)

Principle 1: Support and respect the protection of internationally proclaimed human rights.

Principle 2: Ensure that you are not complicit in human rights abuses

Arbeit

Prinzip 3: Die Aufrechterhaltung der Vereinigungsfreiheit und die wirksame Anerkennung des Rechts auf Kollektivverhandlungen.

Prinzip 4: Die Beseitigung aller Formen von Zwangsarbeit.

Prinzip 5: Die wirksame Abschaffung der Kinderarbeit.

Prinzip 6: Die Beseitigung von Diskriminierung in Bezug auf Anstellung und Erwerbstätigkeit.

Umwelt

Prinzip 7: Das Vorsorgeprinzip im Umgang mit Umweltproblemen anwenden.

Prinzip 8: Initiativen ergreifen, um eine größere Verantwortung für die Umwelt zu fördern.

Prinzip 9: Die Förderung der Entwicklung und Verbreitung umweltfreundlicher Technologien.

Korruptionsbekämpfung

Prinzip 10: Die Bekämpfung von Korruption in all ihren Formen, einschließlich Erpressung und Bestechung.

Labour

Principle 3: The perpetuation of the freedom of association and the effective recognition of the right to collective bargaining.

Principle 4: The elimination of all forms of forced and compulsory labour.

Principle 5: The effective abolition of child labour.

Principle 6: The elimination of discrimination in respect of employment and occupation.

Environment

Principle 7: Support of precautionary approach to environmental challenges.

Principle 8: Undertake initiatives to promote greater environmental responsibility.

Principle 9: The Encouragement of the development and diffusion of environmentally friendly technologies.

Anti-Corruption

Principle 10: The suppression of corruption in all its forms, including extortion and bribery.

Referenzen / References:

<https://www.ethicaltrade.org/resources/eti-base-code>

<https://www.unglobalcompact.org/what-is-gc/mission/principles>

Für Nachhaltigkeitsthemen verantwortliche Person / Persons responsible for sustainability topics:

Michael Kroll

E-mail: michael.kroll@optimapharma.de

Hinweise über Fehlverhalten des Unternehmens in Bezug auf Menschenrechte, Arbeitsnormen, Umwelt & Klima oder Korruptionsprävention bitte melden!

Please raise concerns about company's conduct related to human rights, labour rights, environment, or anti-corruption!